



**3月・4月  
おはなしポケット**

3月2日(土)「おひなさまのいえ」  
3月16日(土)「おおきくなるっていうことは」  
4月6日(土)「ねこのピート はじめてのがっこう」  
4月20日(土)「よろしく ともだち」  
とき 午後2時30分  
ところ 図書館3階おはなしのへや

# 情報ステーション

市役所 ☎ 232111  
白沢支所 ☎ 532111  
利根支所 ☎ 562111

## お知らせ

自動車の登録手続きはお済みですか  
自動車税は、毎年4月1日現在で車検証に記載されている所有者割賦販売の場合は使用者に課税されます。  
次に該当する場合は、3月29日(金)までに運輸支局で手続きをお願いします。  
△住所や氏名に変更があった場合△自動車を下取りに出した、他の人に譲渡した場合△自動車を使用しなくなった場合△問い合わせ 自動車税について  
は群馬県自動車税事務所 ☎ 27(263)4343、登録については関東運輸局群馬運輸支局 ☎ 050(5540)2021へ  
**赤い羽根共同募金運動**と「赤い羽根共同募金運動&歳末大けあい募金運動」では、市民の皆さんをはじめ、企業、事業所、学校な

どから多くの募金が寄せられました。  
この募金は民間の社会福祉施設が実施する事業や、福祉団体が実施する福祉サービス事業など、地域福祉充実のために役立つられます。  
赤い羽根共同募金 625万8571円  
歳末大けあい募金 332万6000円  
問い合わせ 共同募金会沼田市  
支会・社会福祉協議会(保健  
福祉センター内) ☎ 21990  
**春の火災予防運動**  
3月1日(金)から7日(木)まで「春の全国火災予防運動」「全国山火事予防運動」「車両火災予防運動」が実施されます。  
暖房やガス器具の使用方法、出掛けの前や寝る前、火を抜いた後は火の元を再確認し、一人一人が火の取り扱いに十分注意しましょう。

市内では今年に入り、すでに火災が発生しています。空気が乾燥し、ストーブやヒーターなどの暖房器具を使用する季節です。生命や財産を守るために、火の元には十分注意し、火災の発生を予防しましょう。

問い合わせ 防災対策課消防係  
内線3363へ  
**平成31年度ボランティア活動保険の加入受け付けを開始します**  
問い合わせ 防災対策課消防係  
内線3363へ  
被災地でのボランティアを行定している場合、出発の前日ま

でに加入してください。

加入要件 市内を拠点に無償のボランティア活動をする個人や団体、NPO法人

保険料 350円～710円

加入期間 3月31日(火)～来年3月31日(火)

申込み 加入申込書に掛け金を添えて、社会福祉協議会、または同協議会白沢・利根支所へ提出してください。

問い合わせ 社会福祉協議会(保健福祉センター内) ☎ 21990



いじめのない学校を目指して  
沼田市いじめ防止子ども会議

1月18日(金)

市内小中学校の児童・生徒代表40人をはじめ、保護者(P T A)や教育関係者など約100人が参加して、中央公民館で開催されました。

各学校が取り組むいじめ防止活動の成果や課題、「ことば」を意識して「よりよい人間関係づくり」をしていくために工夫していること、伝えたことなどを話し合い、理解を深めることで、いじめ防止に対する機運を高めました。



## 栄養満点！学校給食おいしい

給食試食会

1月28日(月)～30日(水)

全国学校給食週間にちなみ、市民を対象に給食試食会が沼田給食センターで開かれ、約75人が学校給食を楽しみました。

栄養教諭の根岸仁美さんは、本日の献立や食材に含まれる栄養素などを説明。「児童生徒が食文化の理解を深められるように、郷土料理や世界の料理も提供したりする」と話しました。

参加した人は「おいしい」と笑顔でした。



雪いいな！スキー楽しいな！  
市民スキー教室

1月19日(土)・20日(日)

2日間にわたって、たんばらスキーパークで行われました。当日は市役所から送迎バスに乗って出発。市スポーツコーチ、沼田スキークラブの皆さんが講師となって、スキーの基礎や楽しさを学びました。

この教室は小学生3年生以上が対象で、スキーの基礎を覚え、今後一層スキーが楽しくなることを目的に毎年開催しています。



## 24年間の苦悩と拉致問題解決へ！

生涯学習フェスティバル 蓮池薰さん講演会

2月10日(日)

人権教育を考える場として、北朝鮮拉致被害者の蓮池薰さんが中央公民館で講演しました。

蓮池さんは拉致された24年間を「不安と絶望しかなかつた」と語り、2月末に予定された日米首脳会談が良い方向に進めば、拉致問題解決や日朝関係の前進も期待できると主張しました。

最後に「北朝鮮に残されている人たちは待ち続けている」と声援と支持を呼び掛けました。

(広告)